

URGENTE 29/04/20.

DESDE LA MULTISECTORIAL CONTRA LA REPRESIÓN EN BARILOCHE DENUNCIAMOS Y REPUDIAMOS EL BRUTAL ATAQUE A LA COMUNIDAD BUENUEO EN SU TERRITORIO POR PARTE DE LA PATOTA DE FRIEDRICH Y SANCHEZ, QUIENES GOLPEARON BRUTALMENTE A MUJERES Y NIÑXS, HIRIENDO A UN INTEGRANTE DE LA COMUNIDAD CON ARMA BLANCA., POR LO QUE SE SOLICITÓ INMEDIATA ATENCIÓN MÉDICA EN EL LUGAR.

EN ESTE CONTEXTO, NOS PREGUNTAMOS PORQUÉ FUE RETIRADA LA GUARDIA POLICIAL DISPUESTA POR EL JUEZ PICHETO. EL DÍA DE HOY, SE HIZO PRESENTE EN EL LUGAR PERO NO DETUVO A NINGUNO DE LOS ATACANTES.

RECORDEMOS QUE LA JUSTICIA PROVINCIAL RÁPIDAMENTE CALIFICÓ DE ACTITUDES VIOLENTAS A LA COMUNIDAD UTILIZANDO COMO ARGUMENTO EL NUMERO DE PERSONAS EN EL LUGAR, AUN COMPROBANDO UNA PERMANENCIA DE LA COMUNIDAD ABSOLUTAMENTE PACÍFICA

RECLAMAMOS LA INTERVENCIÓN URGENTE DE LA FISCALIA Y EXIGIMOS QUE SE INVESTIGUE PORQUE LA POLICÍA NO DETUVO A LOS ATACANTES.

ANTE LA GRAVEDAD DE LOS HECHOS, RECLAMAMOS LA INTERVENCIÓN DE LAS AUTORIDADES DE GOBIERNO DE LA CIUDAD .

SOLICITAMOS ADEMÁS LA INTEVENCION DEL INAI DENUNCIANDO LO SUCEDIDO Y ASUMIENDO LA REPRESENTACIÓN ANTE EL ESTADO.

QUÉ SIN SENTIDO Y A LA VEZ QUÉ IMPUNIDAD JUDICIAL ES LA QUE PERMITE QUE ANTE ESTA SITUACIÓN PERMANEZCA SIN ACTUAR Y LEGITIME LA VIOLENCIA DE LOS FRIDRICH Y SANCHEZ. Y SU PATOTA DE MATONES A SUELDO.

LLAMAMOS A TODA LA COMUNIDAD A REPUDIAR ESTE HECHO.

TODA NUESTRA SOLIDARIDAD Y APOYO A LA COMUNIDAD BUENULEO EN SU JUSTA Y DIGNA RECUPERACIÓN DE SU TERRITORIO ANCESTRAL.

¡¡EL ESTADO ES RESPONSABLE!!